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Num ritmo acelerado a
Prefeitura de Juranda esta
empenhada no projeto de
revitalização da Avenida
Paraná que vai ganhar um
moderno projeto arquite-
tônico que vai dotar a Ave-
nida Paraná de uma re-
modelação, conforme a
prefeita Leila Amadei pro-
jetou.

A primeira etapa da
obra envolveu a remoção
das árvores das calçadas
e do canteiro central. E,
nessa semana foi iniciada
a remodelação das calça-
das e do estacionamento
ao longo da Avenida Pa-
raná.

Em seguida terá início

as obras do projeto de re-
vitalização da Avenida
Paraná que envolve 12
mil metros quadrados.
Um projeto que vai dotar
a Avenida Paraná de uma
mega revitalização que
vai embelezar a área cen-
tral de Juranda.

A população, princi-
palmente a área comer-
cial, acompanha com ex-
pectativa e muito interes-
se pelo novo visual que
a Avenida Paraná vai ga-
nhar. Isso, graças ao em-
penho da prefeita Leila
Amadei que não tem me-
dido esforços para dotar
Juranda de uma revitali-
zação.A Avenida Paraná vai ganhar um projeto de revitalização

As árvores estão sendo erradicadas das calçadas e do canteiro central O estacionamento central esta sendo removido

Salão do centro da Melhor Idade de Juranda
Em breve o centro de

convivência da melhor
idade de Juranda vai
contar com um amplo e
moderno salão de
eventos que esta em
fase de execução cuja
conclusão esta previs-
ta para o mês de no-
vembro.

O projeto envolven-
do cerca de 300 me-
tros quadrados vai
contar com amplas
acomodações para bem receber os integrantes da terceira idade
que passarão a contar com um moderno salão de eventos conforme proposta da prefeita Leila Amadei.

Entrou em
operação nes-
sa semana o
novo e moder-
no caminhão
coletor de lixo
reciclável de
Juranda que
começou a
operar na cole-
ta de material
reciclável no
perímetro urba-
no de Juranda.
Foi uma con-
quista da prefei-
ta Leila Amadei
junto ao depu-
tado Artagão
Junior um im-
portante parcei-
ro da adminis-
tração munici-
pal de Juranda.

Em breve Juranda vai ganhar um moderno salão de eventos no
Centro de Convivência da Melhor Idade

A prefeita Leila Amadei recebeu
nessa semana convênio no valor
de R$ 2 milhões e 200 mil desti-
nado ao programa de pavimenta-
ção asfáltica na área urbana de
Juranda. O convênio foi entregue
pelo Secretário de Infraestrutura e
Logística do Governo do Estado,
o ex-deputado Abelardo Lupion,

Coletor de lixo reciclável

O novo caminhão coletor de material
reciclável já esta trabalhando

Recursos para
pavimentação

pai do deputado Pedro Lupion.
Com a liberação dos recursos

a prefeita Leila tem como propos-
ta implementar o maior programa
de pavimentação asfáltica da his-
tória do município de Juranda, Pro-
jeto este que vem sendo executa-
do na região do Conjunto Bandei-
rantes.

O novo caminhão coletor
de material reciclável já

esta trabalhando


